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500 m?
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8800000 €
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Située au ceeur de la Californie a Cannes, villa néo-palladienne des

années 80 offrant une vue imprenable sur le Cap d’Antibes et les fles de
Lérins. Etalée sur trois niveaux accessibles par un ascenseur interne, la
propriété s'étend sur environ 500 m2, avec un terrain d'environ 2 400
m2. Au rez-de-chaussée, une cour d’honneur mene a une double
réception spacieuse, une salle a manger et une cuisine équipée. Au
premier niveau se trouve une chambre de maitre en suite avec dressing
et terrasse privée. Le rez-de-jardin comprend quatre chambres en suite

donnant sur un jardin paysager et une piscine ...

Located in the heart of La Californie in Cannes, this neo-Palladian villa dating from
the 1980s offers uninterrupted views of Cap d'Antibes and the Lérins islands.
Spread over three levels accessible by an internal lift, the property spans around
500 m2, with grounds of around 2,400 m2, On the ground floor, a courtyard of
honour leads to a spacious double reception room, a dining room and a fitted
kitchen. On the first level is an en suite master bedroom with dressing room and
private terrace. The garden level comprises four en suite bedrooms overlooking a
landscaped garden and a 25-metre ...
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